

Sichere Verkehrswege für ganz

DIETACH!

Christoph Winkler

Gemeindevorstand

&

Ewald Donner

Gemeinderat



Im Spätsommer 2020 machten wir darauf aufmerksam - nun sind unsere Anträge in Bearbeitung!



Wir nehmen die Anliegen ernst!

Pack ma´s an!

Im Sommer 2020 haben wir uns entschlossen, einige Ortsteile in unserer Gemeinde zu besuchen.

Dabei machten wir unter anderem auch im Bereich der **Panoramastraße** halt. Ziel unsers Vorhabens war es, nicht nur einen gemütlichen Nachmittag mit den AnwohnerInnen zu verbringen, sondern auch deren Anliegen aus erster Hand zu erfahren und zu diskutieren.

Ein solches Anliegen war ein niedrigeres Tempolimit im Bereich der Heuberger Landesstraße einzuführen.

Die Zufahrt zur Siedlung befindet sich in diesem Bereich. Aber auch der Schulweg führt an dieser Straße entlang. Eine Verringerung der erlaubten Höchstgeschwindigkeit in diesem Bereich ist den Anrainern verständlicherweise ein großes Anliegen.

Uns ist die Sicherheit auf unseren Straßen und Schulwegen schon immer ein zentrales Anliegen.

In der Gemeinderatssitzung vom 08.10.2020 wurde von uns ein Antrag zur Erhöhung der Verkehrssicherheit eingebracht.



Nach etlichen Beratungen konnten wir in der letzten GR-Sitzung (18.03.2021) endlich beschließen, dass der Verkehrs-sachverständige nochmals eingeladen werden soll, damit hoffentlich bald alle rechtlichen Schritte, welche zur Verordnung eines niedrigeren Tempolimits notwendig sind, eingeleitet werden können.

Außerdem wurde unser Antrag auch auf die Straßenabschnitte „**Friedmannberg**“ und „**Niedergleinker Straße**“ erweitert.

Ohne unserer Hartnäckigkeit hätte sich bis heute nichts getan - davon sind wir überzeugt!



< **Heuberger Landesstraße**: vor allem im Bereich „Kreisverkehr“ und Ortseinfahrt „Heuberg“ müssen wir handeln!